



# elektron

Boletín del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGÍA de MEXICO**  
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL  
[www.fte-energia.org](http://www.fte-energia.org) | [prensa@fte-energia.org](mailto:prensa@fte-energia.org) | <http://twitter.com/ftenergia> |  
<http://ftemexico.blogspot.com> | *Volumen 11, Número 342, diciembre 12 de 2011*

## 100 años del Plan de Ayala

El Frente de Trabajadores de la Energía, de México, en sesión especial, realiza el 13 de diciembre de 2011, el 18° Foro de Energía “Zapata y la Revolución Mexicana”, con motivo de los 100 años del Plan de Ayala, el programa del Ejército Libertador del Sur.

FTE México  
WFTU  
www.fte-energia.org  
18 Foro de Energía  
**Zapata y la Revolución Mexicana**  
100 años del Plan de Ayala  
quark  
v11, n9, 13 diciembre 2011  
13 de diciembre de 2011, 17 hs., Sede del FTE de México  
frente de trabajadores de la energía  
federación sindical mundial

Patria mexicana:

Hace cien años, el Ejército Libertador del Sur, encabezado por Emiliano Zapata, proclamó en Villa de Ayala, Morelos, el programa que le dio independencia política a la Revolución Mexicana.

El Plan de Ayala resumió las aspiraciones más sentidas de los mexicanos: el derecho a la tierra y sus recursos naturales.

El plan fue llevado a la práctica por la Comuna de Morelos, el hecho más trascendente del movimiento revolucionario.

Con el asesinato carrancista de Zapata se interrumpió la Revolución.

Hoy, las privatizaciones de la tierra y del agua arrojan a la penuria a millones de mexicanos. Los gobiernos se han entregado a los dueños del capital. Los mexicanos concientes seguiremos adelante.

¡Viva Tierra y Libertad!

Frente de Trabajadores de la Energía,  
de México